
様式１１

指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立総合運動場

指定管理者名 みのおNEXTスポーツコミュニティパートナーズ

開催日 令和６年（２０２４年）９月２５日（水）

開催場所 箕面市立第一総合運動場 スカイアリーナ 会議室

合議の出席者

体育連盟会長 中島健二氏

体育連盟理事長 沖明博氏

剣道協会派遣理事 民安雅人氏

バレーボール協会 大崎達也氏

バスケットボール協会会長 齊藤優子氏

スポーツ推進委員会長 岩重敏子氏

スポーツ推進委員副会長 福場洋介氏

スポーツ推進委員 清水佐和子氏

多目的グラウンド利用者 大東郁希朗氏

テニスコート利用者 黒田達人氏
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内容
令和６年９月２５日（水）に箕面市立第一総合運動場スカイアリーナ会議室に

て、指定管理者の評価に係る合議を実施しました。合議では、出席者から以下の

評価と意見をいただきました。

（１）利用者アンケート・意見交換会に対する意見について

・施設の管理運営全般については、従事スタッフの対応など、アンケート・意

見交換会の多数意見と同様に概ね良好であると評価を受けました。

・昨年度と同様に空調の利用料について不満の声が多いため、利用料金や徴収

の仕組みを再度検討してほしいとご意見がありました。今年度から自主事業

教室の一部については料金を徴収して実施しております。

（２）その他のご意見

・施設修繕に関しては限られた予算内で実施している旨をお伝えしました。

・以前からの指摘事項を改善するのか、そのままにしておくのか、はっきり

してほしいとご意見をいただきました。

（３）総評

・指定管理者として円滑な運営を行っている、と評価をいただいてい

ると考えております。


